
 

支部総会   ２０１８ 

 

５月１３日（日）雨の中、サイドビルにて支部総会を行いました。出席１２名・委任状１０名で計２２名。

会員３１名中２２名で、過半数より多く、支部総会成立となりました。 

■開会のあいさつ（甫立）❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖ 

新建に入会したときの初心を思い出して、技 

術者としての役割を一緒に議論していきたい。 

職人不足、仕事が少ない、高齢化の問題など 

社会情勢を改善できるよう活動しながら、ま 

ずは４０名まで会員を増やせるように努力し 

ていきましょう、とのことでした。 

■議長選出 

議長は河合さんが選出され、全員一致で可決 

され、議事進行を行っていただきました。 

■議事進行（河合） 

甫立さんから議案の説明がありました。議案は、過去２年の統括とこれから２年（今期）の活動方針です。 

財政について、奥野さんより 2016.5.1～2017.4.30（12 ヶ月）2017.5.1～2018.4.30（12 ヶ月）の収支報告

書および 2018.5.1～2020.4.30（24 ヶ月）の予算書の説明をしていただきました。その後、議案とは別に 

犬山全国研究集会、サマーセミナー、消費者大会企画、パース企画の説明を行い、参加を呼びかけました。 

■役員選出 

支部幹事としては、新しく嶋田英享さんを迎え、堀尾千絵さんは残念ながら事情があり辞退されました。 

その他支部幹事、支部代表幹事（福田）・支部事務局長（甫立）・支部名誉顧問（尾鍋）は再選となりました。 

■決議 

最後に、決議案、役員選出、財政について、全員一致で可決となりました。 

■閉会  ❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖❖ 

総会後は、福田・河合さんの「仕事を語る会」、「懇親会」にて親睦を深めました。また、企画にはよく来て

くれていた、桑野浩一くん（27 歳）を新会員として迎えました。緒先輩方とともに、入谷さん・嶋田さん

や桑野くんら若い方と一緒に、協同していけたら良いな、と思います！        （報告：黒野） 

 

 

 

  


